

*Artikel aus der "Odenwälder Zeitung" 20.05.2009*

**Wald-Michelbach.** Anlässlich seines 90-jährigen Bestehens lud der Gesangverein Liederkranz Lampenhain zu einem Volksliederwertungssingen nach Heiligkreuzsteinach ein. Der Männergesangverein "Union" Wald-Michelbach erhielt den 1. Klassen- und Dirigentenpreis für die Klasse M4C, sowie zusätzlich die Tagesbestleistung für die Klassen M4 und M5. 53 Chöre folgten der Einladung, um ihr musikalisches Können zu messen. Der Überwälder Chor trat mit seinen 24 Sängern als kleinster in der Klasse M4C gegen vier weitere Vereine an. Der musikalische Leiter, Musikdirektor Hans-Joachim Karl, hatte in den vergangenen Monaten intensiv mit den Sängern gearbeitet, um die musikalische Interpretation der Stücke zu perfektionieren. Zum Vortrag kamen "Loch Lomond", "Es war ein Mädchen und ein Matrose" von Severin Geissler, sowie "Ardotxo Txuria" von Jaakko Mäntjarvi. Wertungsrichter Jens Röth war sichtlich beeindruckt von den Vorträgen des Chores, was bei der Verkündung der Wertung am späten Nachmittag unschwer zu erkennen war. Röth bewertete die vorgetragenen Stücke mit 203 von 210 möglichen Punkten.

In den Klassen M4 und M5, bestehend aus 21 Chören, suchte diese Wertung vergeblich vergleichbares. Aus diesem Grund erhielt der MGV Union nicht nur den 1. Klassen- und Dirigentenpreis für die Klasse M4C, sondern zusätzlich die Tagesbestleistung für die Klassen M4 und M5. Diese Leistung macht die Sänger nicht nur stolz, sondern bietet ihnen auch eine solide Grundlage für die weiteren musikalischen Vorhaben im Laufe des Jahres.

### **Vatertagsgrillfest am Donnerstag**

Aber nicht nur die Musik bewegt das Vereinsleben des MGV Union. Der Chor ist auch weit über die Gemeindegrenzen bekannt für sein alljährliches Vatertagsgrillfest. Einmal im Jahr verwandeln die Mitglieder des Vereins den Kuhklingen in Wald-Michelbach zu einem Ausflugsziel für die ganze Familie. Bei leckeren Speisen und kühlen Getränken können die Besucher die Seele baumeln lassen. Während die Eltern so bei einem kühlen Bier die Sonne genießen, können die Kinder ihre überschüssige Energie in der Hüpfburg abbauen. Die Chormitglieder begrüßen ihre Besucher am Vatertag (Donnerstag), 21. Mai, ab 10 Uhr am Grillplatz des Vereins am Kuhklingen in Wald-Michelbach. Im Regenfall sind ausreichend trockene Sitzplätze im Zelt vorhanden. kko